

Bulletin de nouvelles

Septembre 2022

En bref

- Formation de base
- Ressourcement
- Un aurevoir
- Intentions de prières
- Ressources utiles

SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel
des personnes malades ou âgées à domicile



❖ Formation SASMAD de base

Dix personnes se sont engagées à suivre la cinquième formation de base pour devenir bénévoles SASMAD Ottawa-Cornwall.

<i>Père Edouard Dagavounansou</i>	<i>Tatianna Ndimou Mambou</i>
<i>Aby Tebry Ella Dieket</i>	<i>Nathalie Nguepnang</i>
<i>Isabel Fernandes</i>	<i>Marie Ouedraogo</i>
<i>Sr. Jeannine Fortier</i>	<i>Geneviève Rivard</i>
<i>Bernadette Ingunu</i>	<i>Aurée Uwamariya</i>

Je vous invite à prier pour ces nouveaux bénévoles en germe et à prévoir assister, si vous le pouvez, à la cérémonie d'envoi en mission qui aura lieu le 15 octobre à midi via ZOOM. Un lien vous sera envoyé en octobre.

❖ Journée de ressourcement

Nous planifions une toute première journée de ressourcement en présentielle pour le 12 novembre. Il sera bon de finalement nous rassembler « en trois dimensions » et en vis-à-vis plutôt sur un écran d'ordi ! Les détails suivront en octobre, mais veuillez réserver cette date sur votre calendrier.

❖ Un aurevoir

Une de nos bénévoles nous quitte bientôt pour le Sénégal. Sandra Ganou était dans la toute première cohorte de bénévoles à suivre la formation de base à Ottawa l'hiver 2021. Nous lui souhaitons du succès dans la nouvelle carrière qui l'attend en Afrique et nous demandons au Seigneur de continuer de l'accompagner sur la route d'Emmaüs.

❖ Intentions de prières

N'oubliez pas que vous pouvez envoyer vos intentions de prière pour les personnes malades à Nicole Girard qui anime un groupe qui prie pour nous à toutes les semaines. Courriel : nicole.girard@bell.net

Jean-Paul II a dit : « Il est nécessaire de trouver du temps pour vous approcher du Christ dans l'oraison... c'est seulement de cette manière que vous pourrez ensuite le porter à ceux que vous rencontrerez. »



SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

<https://sasmad.ca/>

❖ Ressources utiles

- ❖ Séminaire gratuit le 29 septembre 2022 de 14 h à 15 h 30 - Cette Parole qui m'habite

Il y a des mots qui changent des vies. À plus forte raison quand il s'agit de paroles de Celui qui ne parle jamais pour ne rien dire : Dieu. Il n'est pas rare, pour quiconque s'est aventuré à ouvrir la Bible, d'avoir été frappé au cœur par tel passage, par telle scène qui jette de la lumière sur le mystère de notre être-au-monde. Dans le collectif *Cette Parole qui m'habite* (Novalis, 2022), Jonathan Guilbault a recueilli les témoignages de gens de divers horizons autour de ce même constat : l'existence est non seulement perméable à la puissance du Verbe, elle en reçoit carrément sa forme propre. Pour ce Séminaire connecté, il nous présentera cet ouvrage et recevra quelques-unes de ces personnes pour qui la Bible est une façon, on ne peut plus vraie, de raconter les vies que nous portons en nous et qui nous habitent comme un projet, comme une espérance. Ouvert à tous.

Inscription gratuite: <http://eepurl.com/dlplbX>

Connexion: <https://ulaval.zoom.us/j/9581530478>

Information: sebastien.doane@ftsr.ulaval.ca

- ❖ Témoignages de bénévoles SASMAD

À l'occasion du 30^e anniversaire de SASMAD, quatre bénévoles expriment leur témoignage et les fruits de leurs accompagnements spirituels pour nos bénéficiaires.

<https://www.youtube.com/channel/UCC766KB0jLwPXA5qabV6ltQ>

- ❖ Soins palliatifs et aide médicale à mourir: Liaisons dangereuses? Mardi 11 octobre 2022, 19h30 Thomas de Gabory, o.p. - Inscription gratuite : cdevs@udominicaine.ca

Lors de la journée de célébration pour le 30^e anniversaire de SASMAD, une des bénévoles demande à Sœur Madeleine Saint-Michel, "Comment avez-vous pu mettre sur pied une grosse organisation comme SASMAD." La réponse de soeur Madeleine, "Tout ce que j'ai fait c'est dire "oui" et l'Esprit-Saint a fait le reste."